
平成２６年６月教育研究評議会議事録 
 
 

Ⅰ．日 時 平成２６年 ６月１９日（木）１４時００分～１４時５４分 

 

Ⅱ．場 所 事務局第１会議室 

 

Ⅲ．出席者：徳久学長、中谷、渡邉、松元、安村、猿渡各理事、山田、高橋、古内、井上、

宮﨑、北村、沖津、大塚、尾松、高山、金原、建石、橋本、小澤、村岡、野

村、伊藤、高垣、石井(正)、山田、小賀野、柳澤、中村、岩永、小林(達)、

小林（裕）、白澤、山口、岡本、織田各評議員（３６名） 

 

  オブザーバー：桑古監事、西田、関、石井各副学長、今関機構長、上野室長 

（欠席者：堀理事、山本、横須賀、羽田、笹川、井宮、竹内各評議員） 

 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

   原案どおり承認された。 

 

Ⅴ．審議事項 
 １．平成２５事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について  
    中谷理事から、資料に基づき説明があり、了承を得た。 

また、今後、役員会で審議のうえ決定し、６月末日までに文部科学省に提出する 
旨、中谷理事から説明があった。 

 
２．大学機関別認証評価「自己評価書（案）」について         

  中谷理事から、資料に基づき説明があり、了承を得た。 
  また、今後、役員会で審議のうえ決定し、６月末日までに大学評価・学位授与機 
 構に提出する旨、中谷理事から説明があった。 

 
３．国立大学法人千葉大学の組織に関する規則の一部改正（案）等について 
   中谷理事から、資料に基づき説明があり、了承を得た。 

 
４．千葉大学教養学部創設準備委員会規程（案）等の制定について     
   中谷理事から、資料に基づき説明があり、了承を得た。 

 
５．平成２７年度千葉大学入学者選抜要項（案）について         
   佐藤副理事から、資料に基づき説明があり、了承を得た。 
   続いて、北村工学研究科長から、法政経学部の今年の倍率について質問があり、

古内法政経学部長より、倍率は３．５倍との発言があった。 
 
Ⅵ．報告事項 
 １．「ＴＯＫＵＨＩＳＡ ＰＬＡＮ ２０１４」について          
    学長から、資料に基づき説明があった。 
    続いて、小林園芸学研究科教授から、資料中の略語の意味を明記して欲しい旨の

発言があり、学長から、略語集を付ける旨の発言があった。 
 
 ２．平成２６年度科学研究費助成事業の交付内定状況について      
    松元理事から、資料に基づき説明があった。 
    続いて、北村工学研究科長から、工学研究科の減少分はメディカルシステム工学 

科の教員がフロンティアメディカルセンターに異動した分とほぼ同数である旨の 
説明があった。 



  

 
以上 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 




